



保育部生活発表会



☆その他

- ・ビデオカメラは一番後ろというルールがありましたが、何名かはその場で撮影されていました。

☆ひよこ

・子どもの成長した姿、かわいい姿、園での生活の様子を見ることができ、大変ありがとうございました。私たちはなかなか園生活や園で頑張っている事を知ることができないので、先生方にはご苦労をおかけするのですが、参観や生活発表会のような機会を設けていただけたとありがたいです。

・初めての生活発表会で、当日の朝から私の方が緊張するぐらい楽しみにしていました。登場すると頑張って歩いて、自分の位置を探している姿を見て、すぐ涙が出ました。踊れてなくても大勢の人の前で立てたことが本当に素晴らしいと思いました。本当に感動しました。

☆たんぽぽ1

- ・泣かずに頑張ってる!!と思った矢先、目が合った瞬間からだんだんテンションが下がっていくのが分かりました(笑)練習では上手にできていたよ~と聞いていただけに、本番で発揮できなかつたのはちょっぴり残念でしたが、泣かなかつただけでもえらい!!と褒めてあげました。春の運動会では最初から泣いていた事を考えると少しは成長かな?発表会に向けて一生懸命指導して下さった先生方に感謝です。「来年はちゃんと頑張る!!」と言っていたので期待したいと思います。
- ・初めての発表会で、コロナで上の子のクラスが学級閉鎖になつたりで、練習ができてなかつたのもあり、少し不安な気持ちで行きましたが、ニコニコと楽しそうにできていました。他の友だちが泣いてしまつた時、少しらうな顔をしていましたが、自分で涙をぬぐう事が出来、その後は楽しく出来ました。

☆たんぽぽ2

・前日まで寝ても覚めても「にゃんこにゃんこ」と踊っていましたが、当日の緊張感がすごく、幕が開いてからは私もドキドキしました。運動会の時は1歩も動かなくなつた娘でしたが、大好きなたんぽぽ2組のおともだちの声に励まされ、だんだんと大きな声で踊り出した時はとても感動しました!娘も「とても楽しかつた!」とお喜びで成長を感じました。また、離れた所に住んでいる家族にも見てもらうことができ、その日にたくさん褒めてもらつたことも嬉しそうで、自信がついたようにも見えました。衣装の他に種をまいたり花が咲いたり、手作りのレンガの花壇があつたりと先生方の手作りの工夫がいっぱい見ていてワクワクしました。

